

<b>Introduction</b>	<b>5</b>
<b>1. Que dit la Bible de la fornication et de l'adultère ?</b>	<b>9</b>
a) La fornication	9
b) L'adultère	10
<b>2. L'esprit, l'âme et le corps</b>	<b>11</b>
a) Le péché contre Dieu avec lequel nous sommes en relation par notre esprit	12
b) Le péché contre sa personnalité (l'âme)	13
c) Le péché contre son propre corps	14
<b>3. Que faire en face de la tentation ?</b>	<b>19</b>
<b>4. La pudeur</b>	<b>20</b>
<b>5. Un mot pour les jeunes</b>	<b>21</b>
a) Quel mal y a-t-il à vivre ensemble avec une amie ou un ami ?	21
b) En vivant à deux, on ne fait tort à personne	22
c) Qu'est-ce que cela change de passer devant le maire ?	23
<b>6. Pour ceux qui ont péché</b>	<b>25</b>
<b>7. L'homosexualité et autres déviations sexuelles</b>	<b>26</b>
<b>Conclusion</b>	<b>29</b>
• Nos yeux	30
• Notre bouche	30

## Introduction

*« Et Dieu créa l'homme à son image ; il le créa à l'image de Dieu ; il les créa homme et femme. Et Dieu les bénit ; et Dieu leur dit, Fructifiez, et multipliez, et remplissez la terre et l'assujettissez »<sup>1</sup>.*

*Dés les première lignes de la Bible, nous lisons que Dieu a créé l'homme : « homme et femme ». Cette distinction et cette complémentarité entre l'homme et la femme sont constitutives de la personne humaine, créée par Dieu en vue de se faire connaître lui-même. Ils ne sont pas autosuffisants ni indépendants l'un de l'autre. « Ni la femme n'est sans l'homme, ni l'homme sans la femme, dans le Seigneur ; car comme la femme procède de l'homme, ainsi l'homme aussi vient au monde par la femme ; mais tout procède de Dieu »<sup>2</sup>.*

*Leur union n'a pas un but égoïste, car elle est nécessaire à la formation et au développement de l'humanité sur la terre, que Dieu veut bénir.*

*« Et l'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il avait prise de l'homme, et l'amena vers l'homme. Et l'homme dit : Cette fois, celle-ci est*

---

1. Genèse 1. 27-28 • 2. 1 Corinthiens 11. 11-12

*os de mes os et chair de ma chair; celle-ci sera appelée femme (Isha), parce qu'elle a été prise de l'homme (Ish). C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils seront une seule chair»<sup>3</sup>.*

*Dans le second récit de la création, Dieu met en évidence ce qui les distingue. Ève a été tirée du corps d'Adam, elle a partagé avec lui la même humanité. L'expression : « os de mes os, chair de ma chair » traduit l'émerveillement de l'homme devant la femme que Dieu a faite pour lui, de ce qu'il les a faits pour être ensemble. La façon dont Dieu a créé la femme à partir de l'homme nous révèle ses plans quant à l'union de l'homme et de sa femme et la finalité des relations sexuelles qu'il leur donne d'avoir entre eux :*

*« C'est pourquoi... ils seront une seule chair ».*

*Créés et amenés l'un vers l'autre comme ils l'avaient été, Adam et Ève savaient comment ils avaient été unis, et qu'ils étaient une seule chair; ils pouvaient le réaliser et s'en souvenir dans leurs relations sexuelles. Mais Dieu désirait que leurs descendants, tous les futurs couples, le sachent et le réalisent*

---

3. Genèse 2. 22-24

*aussi. Il établit ainsi lui-même ce que sera cette union pour eux :*

*« **C'est pourquoi** l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils seront une seule chair».*

*Il ne parle pas ici d'Adam, qui n'avait ni père ni mère, mais de ses descendants, et Dieu montre dès le départ quelle est cette relation ainsi décrite : ils seront une seule chair. L'homme devra publiquement se séparer de ses parents pour s'attacher à celle qui devient sa femme, d'une façon connue, officielle. C'est alors qu'ils pourront être, comme Adam et Ève, une seule chair dans l'union de leurs corps lors de leurs relations sexuelles.*

*Les relations sexuelles sont donc données par Dieu à ses créatures, homme et femme, pour les vivre dans le lien du mariage tel qu'il l'a institué au commencement. Elles sont données à l'homme et à sa femme qui s'engagent dans une relation publique et officielle. Elles leur permettent de goûter véritablement qu'ils sont effectivement, dès ce moment-là, une seule chair et qu'ils ont à réaliser cette union intime de leurs êtres dans tous les aspects de leur nouvelle relation : c'est le mariage, tel que Dieu l'a institué au commencement.*

*Après la désobéissance d'Adam et Ève qui ont écouté la voix du tentateur, nous voyons que leurs descendants ont suivi leur propre chemin; très vite ils ont transgressé ce que Dieu avait établi au commencement. Lémec, descendant de Caïn, prend deux femmes<sup>4</sup>. Il a des relations sexuelles avec chacune, mais ne peut pas réaliser ce que c'est véritablement d'être une seule chair, l'unité dans tous les aspects du mariage, avec chacune, puisqu'elles sont deux et qu'il ne peut être un avec les deux. Plus tard nous voyons que la corruption se développe parmi les hommes et amène le jugement de Dieu par le déluge<sup>5</sup>.*

---

4. Genèse 4. 19 • 5. Genèse 6. 12-13

# 1. Que dit la Bible de la fornication et de l'adultère ?

Dans la Bible, Dieu rappelle bien des fois sa pensée initiale quant au mariage et désigne les transgressions de ce qu'il a institué par deux termes : la fornication et l'adultère.

## a) La fornication,

terme un peu technique et peu employé aujourd'hui, désigne toute relation sexuelle en dehors du mariage<sup>6</sup>.

Actuellement, le mot n'est guère usité dans la société, car le péché qu'il désigne est de plus en plus généralisé et de moins en moins caché. Il apparaît même comme la norme de la vie courante. Nous sommes entourés de situations portant ce caractère de fornication : vie en concubinage, partenaires de rencontre, relations sexuelles précoces entre jeunes qui arrivent à la puberté. Beaucoup trouvent normal que les jeunes aient des expériences sexuelles avant de s'engager dans une relation de couple. Le chrétien est donc en danger de s'habituer à cette forme de vie anormale et peut finir par avoir une conscience émoussée relativement à ce péché.

---

6. 1 Corinthiens 6. 13b, 18 ; 7. 2